



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Ilmu yang kita pelajari selama kuliah akan sia-sia apabila tidak diterapkan. Kita dapat menerapkan ilmu yang kita dapat di dunia perkuliahan saat bekerja. Saat bekerja, akan banyak hal dan pengetahuan baru yang akan kita dapatkan. Pengalaman kerja ini membantu kita untuk mengetahui bagaimana kondisi nyata dunia pekerjaan serta tekanan didalamnya.

Universitas Multimedia Nusantara memahami pentingnya praktek kerja sehingga mewajibkan untuk setiap mahasiswa untuk mencoba dunia kerja melalui matakuliah magang sebagai syarat untuk lulus. Universitas Multimedia Nusantara ingin mempersiapkan mahasiswanya untuk menghadapi dunia kerja ketika mereka sudah lulus dari UMN.

Pada mata kuliah ini penulis berkesempatan untuk melakukan praktek magang di perusahaan Kompas Gramedia Group of Magazine dibagian redaksi Fortune yakni majalah bisnis. Penulis mendapatkan banyak ilmu yang belum didapat saat kuliah saat magang. Penulis juga diberikan kesempatan untuk memuat karya yang dibuatnya saat magang di majalah.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dan tujuan kerja magang adalah untuk mempersiapkan mahasiswa tingkat akhir untuk siap masuk kedalam dunia kerja yang memiliki tanggung jawab dan tekanan yang berbeda dibanding dunia perkuliahan. Selain itu program kerja magang juga bertujuan untuk melatih mental mahasiswa dibawah tekanan dalam dunia kerja.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Waktu pelaksanaan kerja magang yang diberikan oleh Gramedia Group of Magazine jalan panjang no. 8A, Kebon Jeruk, Jakarta Barat, secara tertulis mulai tanggal 26 Agustus 2013 sampai 1 November 2013. Dengan lima hari masuk (senin-jumat) dari pukul 11.00-17.00 WIB (GMT+7). Waktu menit.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis mengirimkan CV ke Kompas Gramedia, lalu setelah beberapa hari diberi kabar oleh bagian HRD bahwa penulis harus menghadap HRD untuk menjalani interview singkat. Setelah menganalisis CV dan Portofolio, Bagian HRD menempatkan saya dibagian Majalah Fortune. Tugas diberikan langsung oleh mentor. Setelah selesai mengerjakan tugas, Mentor akan menilai apakah pekerjaan saya sudah benar dan layak cetak. Setelah mentor sudah oke maka akan langsung di save. Setelah itu pekerjaan akan dicek oleh bagian redaktur editor. Jika disetujui akan naik cetak dan jika tidak maka akan di edit oleh mentor penulis.

UMMN